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ERIVIO DE ABERl~RlA~' 

O presente processo foi aberto para reun ir os tr<~~~J~i),-s ~4~?eÇlvoiY,.~dbj:ri?l~~'~Amissão 

Permanente de Saúde, Educação e Desenvolvimento SQ!~?(~~J~io 20~;,~?.§1#.:~·· ,.,_ 

Nos termos do Ato nQ 023, de 18 de janei ro d~ -~QJ.?; :~!a CÇ)'n'lissão ê constltufciâ 
• • ~~ • • ~ J • ' • • • • . • • • • .. 

pelos seguintes Vereadores: Gerson da Farmácia (Presic(~ht~)~ ;;z:~·~-~~:í:$.~é Ps~}o ··l~n tfirrL , . 
As matérias de competência da Comissão de .i~rt}f~~âp .;~~~ ~l~!piái:~Ç~-9';= ~Pff~J::_ças e 

. . 

Orçamento- disciplinadas no artigo 49, inciso V, do Re~~rheriW:Itr~ttig~:; :~~~~8 :~s[~~yjntes: 

a) seguridade social: 

1. maternidade, infância, juventude e idoso; 

2. deficientes; 

3. repressão à discriminação da mulher, da crian~~ ~~-~tffl, idoso; . . ~ . . . . 

4. reintegração socia l. 

5. combate a homofobia, comunidade Lgbt 

b) saúde: 

1. recursos públicos; 

2. programas; 

3. pol íticas sociais, econômicas e ambientais; 

4. ações e serviços de sa úd e no ambiente na· ur~i, (qfa.i5:P~91Jsos ,e .~e tr(lbalh~; 

5. promoção, preservação e recupe ração; 

6. convênios e contratos; 

7. condições dos gêneros al imentícios; 

8. substâncias tóxicas; 

9. representação da comunidade. 

c) promoção social: 

1. recursos públicos; 

2. programas e projetos; 

3. descentralização administrativa; 

jjesentação da comunidade. 
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d) educação: 

1. recursos públicos; 

2. programas e projetos; 

3. creches, pré-escolas, ensino fun damental; 

4. manutenção e desenvolvimento de ensino; 

5. receitas e transferências de recu rsos; 

6. bolsas de estudo; 

7. gratuidade de transporte; 

8. planos municipais; 

9. representação da com unidade; 

e) proteção especial: 

1. infância; 

2. idosos; 

3. deficientes. 

.-------::::-_.., 
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Este termo de abertu ra segue assinado pelos secretários da referida comissão. 

Ara raquara, 30 de janeiro de 2017. 

Assistente técnico legislat ivo 
VALDEMAR MARTINS 1\jETO MENDONÇA 

Assistente técnko legislativo 
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Ata da reunião realizada em 30 de janeiro de 2017. 

Às 12 horas e 09 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Gerson da Fa rmácia 

(Presidente), Zé Luís e Paulo Landim, iniciou-se a reunião desta Comissão de Saúde, 

Desenvolvimento Social e Educação, para, na forma regimental, del iberar acerca dos 

seguintes itens: 

- 1) encaminhamento da terceira exposição efetuada na 1ª Sessão Cidadã (- Orador: lAGO 

BASTOS DA SILVA;- Entidade: CEDRO MULHER- Centro de Defesa dos Direitos da Mulher;

Tema: Projeto Psicólogo na Escola; - Protocolo nº 2170- 17 /01/2017), realizada em 26 de 

janeiro de 2017. Após discussão, os membros da Comissão entenderam adequado 

apresentar o objeto daquela exposição à Secretaria Municipal de Educação, bem como à 

Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social. Para tanto, foi definido que: 

a) a assessoria do Vereador Gerson da Farmácia iria agendar reunião com os responsáveis 

por tais secretarias; b) a documentação referente à exposição seria formalmente 

encaminhada aos responsáveis por tais secretarias por meio de ofício da Comissão, a ser 

redigido por seu secretário e encaminhado à assessoria do Vereador Gerson da Farmácia. 

- 2) agendamento de reunião junto à "Gota de Leite" (Fundaçêío Municipal lrene Siqueira 

Alves - "Vovó Mocinha"), a fim de tratar de questões at inentes ao agendamento de partos 

naquela instituição. Tal reunião se deve ao fato de os membros da Comissão terem recebido 

diversas reclamações quanto a incidentes ocorridos no agendamento de partos - inclusive 

com notícias de mortes de recém-nascidos. No caso, a assessoria do Vereador Gerson da 

Farmácia irá agendar reunião com os responsáveis pela "Gota de Leite", sendo que somente 

a partir dos resultados desta reunião a Comissão irá formalizar eventuais questionamentos 

àquela entidade. 

- 3) futuro agendamento de reunião junto à Santa Casa do Município, a fim de verificar os 

procedimentos adotados por aquela instituição, relat ivamente à seara da saúde pública. 

Referida reunião será oportunamente agendada, cabendo tal agendamento à assessoria do 

Vereador Gerson da Farmácia. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente oras e 57 minutos declarou 

encerrada a presente reunião. Eu, 
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Oliveira Mattosinho, assistente técnico legislativo, secretariei os trabalho e lavrei a presente 

ata, que foi aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARn------,......__, 
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço FLS. 0GEJ' 

Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação PROc~ll~ 
Rua São Bento, n° 887- Centro 

CEP 14801-300- ARARAQUARA !SP C.M. 
'-----~--

Telefone PABX (16) 3301-0600- FAX (16) 3301-0647 

Ofício no 001 /17- CP 
Araraquara, 30 de janeiro de 2017 

À Senhora 
Clélia Mara Santos 
Secretária Municipal de Educação 

Assunto: Encaminhamento de projeto apresentado na 1 a Sessão Cidadão 

Senhora Secretária, 

A Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação da Câmara 
Municipal de Araraquara vem, em conformidade com o deliberado na 1 a Sessão Cidadã, 
realizada na data de 26 de janeiro de 2017, encaminhar-lhe documentação relativa ao "Projeto 
Psicológico na Escola", apresentado pelo Senhor lago Bastos da Silva, credenciado pelo 
CEDRO MULHER- Centro de Defesa dos Direitos da Mulher, em supramencionada sessão. 

Atenciosamente, 

Comissão de Saúde, Desenvolvimento Soei~ da Câmam Munic;pal de Acaraquaca 

~ÍS 

Comissão de Saúde, Desenvolvimen a Câmara Municipal de Araraquara 

e-mail: leqislativo@camara-arq .sp .gov. br 
www.camara-arq .sp.qov.br 

CÂMARA MUN ICIPAL 
DE ARARAQ!JARA 
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Ata da reu ião dest a Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação 
realizada em 03 de feve rei ro de 2017, com a presença dos Vereadores Gerson da 

Farmi1cia (Presidente}, Zé Lu iz e Pa ulo La ndim, para, na forma regimental, deliberar 
acerca das proposituras remetid as pe la Presidência desta Casa de Leis. 
Foram discutidos os Projetos .e Lei nºs 018/17 e 020/17, ambos de autoria da 
Prefeitura do Município de Araraquara. Ao término das discussões, os membros da 
Comissão manifestaram-se favoráveis às proposituras apreciadas, tendo sido 
emitidos e assinados os correspondentes pareceres de nºs 001/17 e 002/17. 
Nada mais hav t Presidente da Comissão declarou encerrada a presente 
reunião. Eu, Va ldemar Martins Neto Mendonça, 
assistente técnico I gi la vo, secret ariei os trabalho e lavrei a presente ata, que foi 
a provada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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Ata da reunião realizada em 24 de abril de 2017. 

Às 09 horas e 45 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Gerson da Farmácia 

(Presidente), Zé Luiz e Pau lo Landim, iniciou-se a reunião desta Comissão de Saúde, 

Desenvolvimento Social e Educação, para, na forma regimental, deliberar acerca das 

demandas recebidas e possíveis encaminhament os. 

Foi decidido que a Comissão visit ará a Fundação Municipal lrene Siqueira Alves - Vovó 

Mocinha (Fungota) no dia 26 de abril do corrente ano e que, no dia seguinte, a Secretária 

Municipal de Saúde Eliana Aparecida Mori Honain será recebida pela Comissão nesta Casa 

de Leis para prestação de contas da past a. 

Ademais, foi marcada nova reun ião da Comissão para o dia 27 de abril do corrente ano. 

Nada mais havendo a tr~t . , e da Comissão, às 10 horas, declarou encerrada a 

presente reun ião. Eu, J~ , Va ldemar Mart ins Neto Mendonça, 

assistente técnico legislativ os t rabalhos e lavrei a presente ata, que foi 

a provada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

CSDSE 
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Home I Foto Legenda I Comissão de Saúde se reúne para discutir demandas 

Comissão de Saúde se reúne para discutir demandas 
Autor: imprensa em Foto Legenda, Gerson da Farmácia, Paulo Landim, Zé Luiz Macaco 2~ de abril de 2017 O 57 Acessos 

O presidente da Comissão Permanente de Saúde da Câmara de Araraquara, Gerson da Farmácia (PMDB), 

e demais integrantes- vereadores Paulo Landim (PT) e Zé Luiz (PPS) -, se reuniram, nesta segunda-feira 

(24), para discutir demandas recebidas e possíveis encaminhamentos junto ao Executivo. Entre os pontos 

discutidos está uma visita na Fundação Municipal Irene Siqueira Alves -Vovó Mocinha (FunGota), que foi 

agendada para quarta-feira com objetivo de observar o funcionamento da maternidade. Na quinta-feira, os 

parlamentares recebem a secretária da Saúde, Eliana Honain, para prestação de contas da pasta. 

Mais fotos em: https:llflic.krlslaHskUvn2qQ 

tweet ~_+1 ](?] [~ 

Anterior: 

Sem local para jogar, time de futsal de 
Bueno pede auxílio ao vereador Zé Luiz 

NOTÍCIAS RELACIONADAS 
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Home I Édio Lopes I Diretores da Gota de Leite esclarecem benefícios do parto normal a vereadores 

Diretores da Gota de Leite esclarecem benefícios do parto 
normal a vereadores 
Autor : imprensa 
em Édio Lopes, Eci9Jn Hei, Elias Ched iek, Farmacêutico Jeferson Yashuda, Gerson da Farmácia, Juliana Damus, Magal Verri, Paulo Landim, 
Rafael De Angeli, Roger Mendes, Ton inho do Mel, Vereadores, Zé Luiz ~1acaco 

26 de abr il de 2017 O 728 Acessos 

Parlamentares também receberam informações sobre atual situação da matemtdade 

Com o objetivo de pedir esclarecimentos sobre as atividades do início da atual gestão e conhecer os 

indicadores da Maternidade Gota de Leite de Araraquara, a Comissão de Saúde, Educação e 

Desenvolvimento Social, da Câmara Municipal, articulou uma reunião entre a diretoria do hospital e os 

vereadores, na última quarta-feira, dia 26. 

Os parlamentares pediram informações sobre o número de partos normais e cesárias realizados pela 

OPINIÃO DO 
VEREADOR 

Lei Orgânica do 
Município 

Código Penal 
(Download) 

maternidade, além de solicitarem esclarecimentos sobre as condutas adotadas pela Gota. Em fevereiro, 

foram realizados 102 partos normais e 76 cesárias; já em março, foram 124 partos normais e 102 

IT[âias. A média atual de partos normais está abaixo do recomendado pela Organização Mundial da Saúde 

), que é de 10% a 15%. A organização orienta claramente a prática de cesariana apenas quando há 

s médicas para a realização da cirurgia. 

--, 
para buscar digite ENTER I 

Código de Obras 
(Download) 

realizamos, praticamente, 50% de partos cesárias. Países de primeiro mundo têm um percentual de 

s 20%. Nossa conduta é tentar o parto normal enquanto for seguro para a mãe e para o bebê, 

e é melhor para eles e para as mães", destacou Émerson Carlos, que além de diretor técnico, 

http://www.camara-arq.sp.gov.br/site/index.php/diretores-da-gota-de-leite-esclarecem-beneficios-do=-parto-normal-a-vereadores/ 1/4 
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Bancada do PSDB na Câmara cobra 
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10 de maio de 2017 
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Farmacêutico- 09/05/2017 

10 de maio de 2017 
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09/05/2017 
10 de maio de 2017 
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Código de Postura também é médico. Ele afirmou ainda que a chance 

(Download) de morte materna é 25 vezes maior em cesárias e 

Regimento Interno que a amamentação é mais fácil para recém-

Consolidado nascidos de partos normais. "A criança tem o 

(Download) direito de nascer quando estiver pronta", ressaltou 

Lei 8666 (Download) 

Plano Diretor 

Lei Municipal 8.075/13 
- PPA 2014/2017 
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Lúcia Ortiz, diretora executiva. Para Luís Antônio 

Melhado, diretor financeiro, o fato de a Gota tentar 

o parto normal é um mérito. "A França, por 

exemplo, tem um percentual de apenas 15% de 

cesárias." 

Óbitos não têm relação com partos 

I 
I _____ _ 

Os vereadores questionaram se há óbitos de bebês por conta da espera por partos normais. Segundo 

Carlos, eles seguem as indicações do Ministério da Saúde, e o parto normal é aguardado apenas enquanto 

é seguro. Emanuelle Laurenti, diretora hospitalar, afirmou que, este ano, a maternidade registrou duas 

mortes, uma por prematuridade extrema e a outra por malformação congênita do coração do bebê. 

"Nenhum dos óbitos teve relação com o parto", destacou. 

--- Lúcia colocou-se à disposição para atender os 

vereadores sempre que necessário e ressa ltou: 

, "Estamos revendo alguns processos de trabalho e 

fortalecendo outros, com a finalidade de 

melhorarmos o atendimento". A fim de fortalecer o 

vínculo mãe-bebê, a Maternidade Gota de Leite 

conta com UTI, UCI, leitos Mãe-Canguru, Posto de 

Coleta de Leite Humano, Agência Transfusional e 

Ambulatório 36 semanas. 

Os parlamentares propuseram a realização de uma 

audiência pública na Câmara Municipal, para que 

essas informações sejam esclarecidas para a população. O evento contará com transmissão pela TV 

Câmara e ocorrerá no dia 11 de maio, às 19h30min. 

Administração do hospital 

Segundo a diretora executiva, inicialmente, a nova diretoria ouviu as demandas dos funcionários, para, em 

seguida, começar a construção de uma nova estrutura administrativa. "Precisamos de servidores de 

carreira nos cargos administrativos, para garantir a continuidade do serviço, com qualidade, nas próximas 

gestões", frisou. 

Lúcia afirmou ainda que a contratação de funcionários ocorrerá em conformidade com a legislação vigente, 

garantindo a ampliação do serviço para a população. "Acabaremos com as irregularidades na contratação 

de funcionários ." 

http://www.camara-arq.sp.gov.br/site/index.php/diretores-da-gota-de-leite-esclarecem-beneficios-do-parto-normal-a-vereadores/ 2/4 
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Também participaram da reunião o presidente da Câmara Municipal de Araraquara, Jéferson Yashuda 

Farmacêutico (PSDB), e os vereadores Edio Lopes (PT), Elias Chediek (PMDB), Edson Hei (PPS), Gerson da 

Farmácia (PMDB), Juliana Damus (PP), Magal Verri (PMDB), Paulo Landim (PT), Rafael de Angeli (PSDB), 

Roger Mendes (PP), Toninha do Mel (PT) e Zé Luiz (PPS), além da diretora administrativa, Fernanda 

Lourenço. 

Confira fotos da reunião no Flickr da Câmara: https ://flic.kr/s/aHskTHsegm 

tweet ~+1 JG l[;iPin nl 
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Saúde precisa de R$ 3 milhões para cerca de 9 mil exames e 
1.500 cirurgias 
Autor : imprensa 
em Éd io Lopes, Edson Hei, Farmacêutico Jeferson Yashuda, Gerson da Farmácia, Lucas Grecco, Magal Ver ri, Paulo Landim, Rafael De 
Angeli, Roger f'lendes, Tenen te Santana, Toninho do Mel, Zé Luiz Macaco 

27 de abr il de 2017 O 304 Acessos 

Informações foram prestadas aos vereadores em reunião na Câmara com a secretária da Saúde Eliana 

Honain 

Quase 11 mil procedimentos, entre exames e cirurgias diversas, estão na fila de espera da saúde pública, 

pelo Sistema Único de Saúde, na cidade de Araraquara. A solução para estas demandas, algumas com 

necessidades mais urgentes, tem custo definido. Considerando os valores da tabela SUS, o município 

precisa de mais de 3 milhões de reais (R$ 3.107.197,20) para realizar todos os procedimentos da atual 

demanda. É preciso levar em conta, ainda, que outros pedidos surgem diariamente. São 9.337 exames na 

fila de espera, ao custo de R$ 558.206,50 e mais 1.459 cirurgias, ao custo de mais de R$ 2 milhões e meio 

(R$ 2.548.990,70). 

Os dados foram apresentados aos vereadores da Câmara Municipal de Araraquara, pela secretária 

municipal da Saúde, Eliana Honain, em reunião na manhã desta quinta-feira (27), na casa de leis. No 

encontro, Eliana reforçou o argumento da importância das emendas parlamentares - solicitadas pelos 

vereadores a deputados - para aumentar o recurso disponível para o setor da saúde, já que o orçamento 

http://www.camara-arq.sp.gov.br /site/index.php/saude-precisa-de-3-m i I hoes-para-cerca-de-9-m i 1-exames-e-1 -500-cirurgias/ 1/4 
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orçamento municipal para o setor da saúde. A 

Prefeitura de Araraquara está destinando, 

atualmente, 35%. Ela aguarda a liberação de cerca 

de 1 milhão de reais, em emendas parlamentares, 
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até o final deste ano. "O nosso esforço tem sido 

muito grande. Dinheiro de emenda é sempre muito 

bem-vindo", segundo afirmou aos vereadores. 

Sai do plano e vai para o SUS 

Há ainda outra pressão, feita pelo crescimento I diário do número de usuários do SUS, com a 

entrada de pessoas que deixam de pagar planos 

privados de saúde e buscam atendimento do setor público. Atualmente o Ministério da Saúde repassa o 

valor de 2,7 milhões ao município, valor que não deve aumentar até o final do ano, segundo disse à 
secretária, o ministro da saúde, em reunião no dia anterior em Brasília, mesmo com o flagrante aumento 

de usuários. 

Ela disse ainda aos vereadores, que tentou com o 

Hospital Estadual de Américo e com a Diretoria 

Regional de Saúde do Estado, um aumento nos 

procedimentos de exames e cirurgias eletivas 

gerais, como hérnia, vesículas e ginecológicas, para 

reduzir a fila. Contudo, os pedidos geralmente são 

devolvidos. "A Santa Casa tem sido mais solícita e 

realiza procedimentos adicionais, porém, a dívida 

! 
i ! 

com o hospital aumenta cerca de 200 mil reais por mês", afirmou. 
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O vereador Tenente Santana comentou na reunião que não é possível misturar objetivos políticos com 

serviço público, prejudicando a população, como ocorreu com a Contribuição Provisória sobre 

Movimentações Financeiras (CPMF), extinta há dez anos. Ele compreende que a volta do tributo asseguraria 

uma significativa fonte de recursos para a saúde pública. Segundo dados da Receita Federal, só em 2007, 

último ano de vigência, o imposto acrescentou mais de 37 bilhões de reais ao orçamento do SUS. 

Participaram da reunião os vereadores Jéferson Yashuda Farmacêutico (PSDB), Tenente Santana (PMDB), 

Gerson da Farmácia (PMDB), Paulo Landim (PT), Edio Lopes (PT), Magal Verri (PMDB), Edson Hei (PPS), 

spçpv.br/site/index.php/saude-precisa-de-3-milhoes-para-cerca-de-9-mil-exarúês-e-1-500-cirurgias/ 
111ara-arQ· · 
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Roger Mendes (PP), Rafael de Angeli (PSDB), 

Toninho do Mel (PT) e Zé Luiz (PPS), além de 

assessores de Thainara Faria (PT), Dr. Elton 

Negrini (PSDB), José Carlos Porsani (PSDB) e Lucas 

Grecco (PSB). Na próxima reunião, agendada para 

o final do mês de maio, a secretária apresentará 

uma proposta para um novo procedimento com a 

distribuição de medicamentos. 

Veja fotos no Flickr da Câmara : https://flic.kr/s/aHskYJhaJr 

tweet ~+1] ~ o J I~Pin nl 
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Ata da reunião realizada em 27 de abril de 2017. 

Às 11 horas e 20 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Gerson da Farmácia 

(Presidente), Zé Luiz e Paulo Landim, iniciou-se a reunião desta Comissão de Saúde, 

Desenvolvimento Social e Educação, para, na forma regimental, deliberar acerca das 

demandas recebidas e possíveis encaminhamentos. 

A Comissão demonstrou sua satisfação com a atenção dispensada pelos agentes públicos 

durante visita à Fundação Municipal lrene Siqueira Alves - Vovó Mocinha (Fungota), bem 

como pela Secretária Municipal de Saúde Eliana Aparecida Mori Honain ao prestar contas de 

sua pasta nesta Casa de Leis. 

Nada mais havendo a tratar, o Presi~ ·ss~o, às 11 horas e 50 minutos, declarou 
.J-1.-+t-H---+-+--l 

encerrada a presente reunião. Eu, _:J~t ~~l!Jtm~~~C=:__, Valdemar Martins Neto 

Mendonça, assistente técnico legislativo, secret riei os trabalhos e lavrei a presente ata, 

que foi aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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Ata da reunião realizada em 29 de maio de 2017. 
PROC. Ü~\ \ \1-

C.M. · ~ 
Às 09 horas e 50 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Gerson da Farmácia 

(PresidenteL Zé Luiz e Paulo Landim, iniciou-se a reunião desta Comissão de Saúde, 

Desenvolvimento Social e Educação, para, na forma regimental, deliberar acerca das 

demandas recebidas e possíveis encaminhamentos. 

Inicialmente, a Comissão discutiu a necessidade de se questionar a Secretaria Municipal de 

Saúde acerca da contratação de dentista para a Unidade de Saúde da Família (USF} 

"Professor Doutor Antônio Carlos Pizzolitto", loca lizada no bairro Jardim Adalberto Roxo. 

A seguir, foi discutido o Projeto de Lei nº 136/17, de autoria do Vereador Roger Mendes. Ao 

término da discussão, os membros da Comissão manifestaram-se favoráveis à propositura 

apreciada, tendo sido emitido e assinado o correspondente parecer de nº 050/17. 

Nada mais havendo a tratar, o Presi 

Mendonça, assistente técnico legislativo, s cre ariei os trabalhos e lavrei a presente ata, 

que foi aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Gerson~te da CSDSE 

SE 
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Araraquara, 25 de abril de 20 I 7 

À Sua Excelência 
Gerson da Fármácia 
Vereador 
Presidente da Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação da Câmara Municipal de 
Araraquara 

À Sua Excelência 
Zé Luiz 
Vereador 
Membro da Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação da Câmara Municipal de 
Araraquara 

À Sua Excelência 
Paulo Landim 
Vereador 
Membro da Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação da Câmara Municipal de 
Araraquara 

Ass1L""lto: Projeto Psicológico n2 Escola 

Senhores Vereadores, 

Com os meus cordiais cumprimentos, venho pelo presente encaminhar a análise do 
Projeto Psicológico na Escola. 

Informo que acreditamos na importância do trabalho do psicólogo, em suas diferentes 
atuações e apoio nas questões escolares, no entanto, entendemos que para o desenvolvimento do projeto 
em análise, o melhor local são os espaços de saúde. 
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Assim sendo, em que pese a importância da constituição de equipes multidisciplinares no 
ambiente escolar, o atendimento psicológico não deve ser desenvolvido no ambiente da escola, para que 
não haja descaracterização da função escolar e atuação dos Profissionais do Magistério, conforme 
disciplina a Lei no 9.394, 20 de dezembro de 1996, Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional -
LDB, que não inclui o psicólogo. 

Por derradeiro, informo que esta Secretaria está a disposição para continuar esse e outros 
diálogos de interesse da Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação desta Egrégia Casa de 
Leis. 

Atenciosamente, ~ 
~~-~~ 

CLÉLIA ~DOS SANT S 

ecretária Municipal da Educ ção 
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C.M. & 
Araraquara, 31 de maio de 2017 

Ao Senhor 
lago Bastos da Silva 
Avenida Ariemir Gualtiei, 16, Indaiá 
Araraquara-SP 

Assunto: Resposta ao "Projeto Psicológico na Escola" 

Senhor lago, 

A Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social da Câmara 
Municipal de Araraquara encaminha a anexa documentação relativa à resposta da Secretaria 
Municipal da Educação ao vosso "Projeto Psicológico na Escola", apresentado na 1 a Sessão 
Cidadã, realizada na data de 26 de janeiro de 2017. 

Atenciosamente, -~ 

~<Z2~;G 
GER~.;;~CIA 

Presidente da Comissão de SMde, Educação e Desenvolvimento Social 

e-mail: leqislativo@camara-arg.sp.gov.br 
www.camara-arq.sp.qov.br 

CÂMARA MUNICIPAL 
DE A.RARAQYARA 
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Ata da reunião realizada em 09 de ju nho de 2017. 

Às 15 horas e 55 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Gerson da Farmácia 

(Presidente), Zé Luiz e Pau lo Landim, iniciou-se a reunião desta Comissão de Saúde, 

Educação e Desenvolvimento Social. 

Os membros da Comissão deliberaram acerca do fato noticiado pela imprensa local dando 

conta de que dois homens teriam se hospedado em uma ala da Maternidade Gota de Leite 

durante alguns dias nesta semana, decid indo questionar formalmente a Fundação Municipal 

!rene Siqueira Alves "Vovó Mocinha" - Maternidade Gota de Leite, na busca de respostas 

mais deta lhadas sobre o fato. 

Nada mais havendo a tratar, o Preside '1tt-'~~~às 16 horas e 10 minutos, declarou 

encerrada a presente reunião. Eu,-~~~~~~~~~=:::::::.__., Va ldemar Martins Neto 

Mendonça, assistente técnico legislativo, secre ari i os trabalhos e lavrei a presente ata, 

que foi aprovada por todos os presentes-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAR/r----,'hn---, 
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço 

Comissão de Saúde, Desenvolvimento Social e Educação 
Rua São Bento, n° 887- Centro l.~R:_85:_:P::_:· :=:::':!::.== 

CEP 14801-300- ARARAQUARA ISP 
Telefone PABX (16) 3301-0600- FAX (16) 3301-0647 

Ofício no 010117- CP 
Araraquara, 13 de junho de 2017 

ÀSenhora :: Ó A I 
Fernanda Bonalda Lourenço ._ __... .,.,.,....,._--"'=·) 
Diretoria Administrativa ~ 
Fundação Municipal Irene Siqueira Alves "Vovó Mocinha" - Maternidade Gota de Leite 
Araraquara-SP 

Assunto: Pedido de esclarecimentos a respeito de fato divulgado pela imprensa local 

Senhora Diretora Administrativa, 

A Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social da Câmara 
Municipal de Araraquara, neste ato representada por seu Presidente, solicita esclarecimentos 
acerca do fato amplamente divulgado pela imprensa local, conforme documentos anexos, 
dando conta de que dois homens teriam se hospedado em uma ala da Maternidade Gota de 
Leite durante alguns dias na última semana. 

Em que pese a instituição tenha emitido nota à imprensa, cujo teor esta 
Comissão está ciente, vislumbra-se a necessidade de se questionar a Fungota na busca de 
respostas mais detalhadas sobre o fato, especialmente ante o caráter fiscalizatório inerente ao 
Poder Legislativo. 

Atenciosamente, 

G A FARMÁCIA 

na ourenço 
Direto Administrativa 

R · 21.807.699 ,. 

I 11 06 ( (f 
;& .-Jta . 

e-mail : legislativo@camara-arq .sp.qov.br 
www.camara-arq.sp.qov.br 

CÂMARA MUN !CIPAL 
DE ARARAQ1JARA 
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ARARAQUARA 

OFÍCIO N° I 3/2017 

Fundação Municipal I rene Siqueira Alves· Vovó Mocinha 
Maternidade Gota de Leite de Araraquara 

Rua Carl os Gomes. n° 16 1 O- Centro I CEP 14 80 1-340 I A raraq uara - SP 
Te lefone: (0 16) 3305 -1 530 I http :// fungota .araraq uara.sp.gov. br 

ARARAOUARA 

Araraq uara, 1 9 de Junho de 20 1 7. 

Ao(à) llustríssimo(a) Senhor(a) 

Ge1·son da Fá1·macia 

Presidente da Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social. 

Assunto: Pedido de esclarecimentos a respeito de fato divulgado pela imprensa local. 

Senhor Vereador, 

Lúcia Regina Ortiz Lima- Diretora Executiva da Fungota vem através deste prestar 

os esclarecimentos solicitados. Desde primeiro de Março de 2017, quando a nova Diretoria 

assumiu, iniciamos um trabalho para elaboração do diagnóstico situacional da Maternidade 

Gota de Leite e da Fundação. Na realização dessa tarefa toda a Diretoria leu muitos 

documentos relacionados a Instituição e reuniram-se com Ministério Público Estadual , 

Ministério Público do Trabalho , Tribunal de Contas, Delegacia Regional do Trabalho, 

Comissão de vereadores, grupos da sociedade civil usuários da Maternidade, funcionários, 

etc . Concomitantemente a esse trabalho de escuta alguns membros da Diretoria inici am m um 

trabalho de observação dos processos de trabalho da Maternidade passando a freqüentar a 

Maternidade fora do horário de trabalho habitual. Essa necessidade foi apresentada em vários 

relatos de funcionários que apontaram muitas dificuldade decorrentes no horário noturno e 

nos finais de semana (segurança, alimentação, dificuldades especificas do trabalho nesse turno 

e dias da semana, dificuldade de acesso a alguns serviços externos, ausência de contato 

próximo a diretoria, etc). Usuários fizeram a mesma menção ao apontarem alguns problemas 

superintfu ngota@araraquara.sp .gov.br I Te lefone: 3305-1530- Ramal 1588 
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Fundação Municipal I rene Siqueira Alves· Vovó Mocinha 
Maternidade Gota de Leite de Araraquara 

Rua Carl os Gomes. n° 161 O - Centro I CEP 14 80 1-340 I A raraquara - SP 
Telefone: (0 16) 3305-1530 I http ://fungota .araraquara.sp.gov.br 

em relação a forma com que a assistência ocorria (demora no atendimento , atitudes de alguns 

funcionários , etc). Essa tarefa foi realizada principalmente pela Sra. Lúcia Regina Ortiz Lima, 

Diretora- executiva e enfermeira; Sra. Emanuelle Laurenti , Di retora- hospitalar e enfermeira 

e pelo Sr. José Luiz Melhado, Diretor- financeiro e enfermeiro, que passaram a freqüentar a 

Maternidade e a Fundação fora do horário habitual. A Sra. Lúcia , trabalhou por dois finais 

de semana e por vários dias até por volta das 22:00 hs. A Sra. Emanuelle também nos 

horários noturnos, mas sempre se retirando por volta das 22:00 hs. Após uma reunião unJc: 

foram discutidos vários pontos relacionados ao período noturno, decidiu-se que entre 05 e 08 

de junho o Sr. José Luiz Melhado passaria as noites na Maternidade e na Fundação, ocupando 

as dependências da Casa da Gestante para seus horários de descanso. A Sra. Lúcia que estava 

representado Araraquara na Primeira Conferência Estadual das Mulheres e a Sra. Emanuelle 

por ter um filho menor de dois anos não participaram desse trabalho no período noturno. 

As enfermeiras do horário noturno foram avisadas pela Sra. Emanuelle que o Sr. 

Melhado e outro assessor, permaneceriam no período noturno na Maternidade e utilizariam a 

Casa da Gestante nos horários de descanso . Essa informação foi passada também para os 

funcionários da Portaria e Recepção , conforme copia do livro de passagem de plantão que 

segue anexo a esse ofício . Pode-se observar que os funcionários assinaram a ciência. portanto 

eles sabiam quem eram as pessoas que estavam ocupando a Casa da Gestante. Diante do 

grande mal estar que foi provocado e por eu estar fora da cidade participando da Conferência 

Estadual de Saúde da Mulher, optamos pela saída dos funcionários para não causar maiores 

transtornos ao funcionamento da Maternidade. 

Portanto, nenhum funcionário se hospedou na Maternidade, foi pensada uma ação 

para conhecimento da rotina do hospital durante a madrugada e a estratégia escolhida foi essa. 

Quando chegamos a essa Maternidade em março de 2017, a grande reclamação dos 

funcionários era o distanciamento entre a Diretoria e os funcionários e o clima de medo e 

ameaça que permeava o relacionamento desses dois entes. Desde a nomeação, a nova 

Diretoria vem se esforçando para di alogar com os funcionários, criar um clima de paz. 

respeito, ética e solidariedade na Instituição. Nesse sentido causou grande surpresa a forma 

com que os funcionários procederam, conduzindo no formato de denúncia e preparando o 

cenário para criação de um evento, ao invés de questionarem a decisão com a mesma 

transparência e respeito com que são questionados quando necessário pela chefia imediata. 

superintfungota@araraquara.sp.gov.br I Tele fone: 3305-1530 - Ramal 1588 



ARARAQUARA 

Fundação Municipallrene Siqueira Alves· Vovó Mocinha 
Maternidade Gota de Leite de Araraquara 

Rua Carl os Gomes, nu 161 0 - Centro I CEY 1 4 ~0 1-340 I Araraquara- SP 
Telefone: (0 16) 3305 - 1530 I http://fungota .araraquara.sp.gov.br 

Esse fato não tirou a disposição de toda a diretoria da FUNGOTA, de trabalhar para 

atender de forma competente e humanizada a população de Araraquara como também 

implantar uma política de RH humana, justa, participativa, ética e transparente. 

Finali zo , esperando ter prestados todos os esclarecimentos necessários e nos 

colocando a disposição para outros que se fizerem necessários . 

Respeitosamente, 

Lúcia Regina Ortiz Lima 

Diretora - Executiva da FUNGOTA 

superintfungota@araraquara.sp.gov. br 1 Te lefone: 3305-1 530- Ramal 1588 
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Ata da reunião realizada em 23 de junho de 2017. 

Às 09 horas e 30 minutos, nesta data, com a presença dos Vereadores Gerson da Farmácia 

(Presidente), Zé Luiz e Paulo Landim, iniciou-se a reunião desta Comissão de Saúde, 

Educação e Desenvolvimento Social. Inicialmente, os membros da Comissão deliberaram 

acerca da resposta da Fundação Municipal lrene Siqueira Alves "Vovó Mocinha" -

Maternidade Gota de Leite ao ofício desta Com issão questionando acerca do fato noticiado 

pela imprensa local dando conta de que dois homens teriam se hospedado em uma ala da 

Maternidade Gota de Leite durante alguns dias. A seguir, o Vereador Zé Luiz informou aos 

pares que um grupo de servidores da Maternidade Gota de Leite está preocupado com a 

possibilidade de a entidade ser privatizada. Os membros da Comissão decidiram, então, 

agendar uma reunião com representantes deste grupo e da entidade. Logo após, os 

membros da Comissão debateram a viabilidade de se visit ar o Hospital de Olhos, bem como 

de se agendar uma reunião com· ã Se.áetária de ·saúde para discutir o setor de urgência e 

emergência da Santa Casa . Nada mais havendo a trata r, o Presidente da Comissão, às 16 

declarou encerrada a presente reunião. 

~@~~~~~b!tJ~C=. __ , Valdemar Martins Neto Mendonça, assistente técnico 

o, secr.etariei os traba lhos e lavrei a presente at a, que foi aprovada por todos os 

presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.. -.-.-.-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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Ata da reunião desta Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Socia l 

realizada em 04 de outubro de 2017, com início às 10 horas, com a presença dos 

Vereadores Gerson da Farmácia (Presidente), Zé Luiz e Pau lo Landim, para, na forma 
regimental, deliberar acerca das proposituras remetidas pela Presidência desta Casa 

de Leis. Foi discutido o Projeto de Lei nQ 261/17, do Vereador Lucas Grecco. Ao 
término da discussão, os membros da Comissão manifestaram-se favoráveis à 
propositura apreciada, tendo sido emitido e assinado o correspondente parecer de nQ 
088/17. A seguir, foi discutido o Projeto de Lei nQ 218/17, do Vereador e Primeiro 
Secretário Edio Lopes. Ao término da discussão, os membros da Comissão não 

chegaram a um consenso, constatando a precariedade de informações e elementos 
para se posicionar de uma ou o tra forma quanto à propositura. Nada mais havendo 

a tratar, o Presidente da Comi s oras e 25 minutos, declarou encerrada a 

presente reunião. Eu, , Valdemar Martins Neto 
Mouco, assistente técnico legislativ cr tariei os trabalho e lavrei a presente ata, 
que foi aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-

DS 

Paulo Landim-
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Ata da reunião desta Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social realizada 

em 19 de março de 2018, com início às 09 horas e 30 minutos, com a presença dos 
Vereadores Gerson da Farmácia (Presidente) e Paulo Landim, para, na forma 
regimental, deliberar acerca das proposituras remet idas pela Presidência desta Casa 
de Leis. Justificada a ausência do Vereador Zé Luiz. Foram debatidos o Projeto de Lei 
n2 034/18, do Vereador Elton Negrini, o Projeto de Lei n2 061/18, do Vereador e 
Segundo Secretário Edson Hei, e os Projetos de Lei n2 076/18 e 078/18, ambos da 
Prefeitura do Município de Ara raquara. Ao término da discussão, os membros da 
Comissão manifestaram-se favoráve is às proposituras apreciadas, tendo sido emitidos 
e assinados os correspondente pareceres de n2 035/18 a 038/18. Nada mais havendo 
a tratar, o Presidente da Comi - , inutos, declarou encerrada a 
presente reunião. Eu, , Valdemar Martins Neto 
Mouco, assistente técnico legislati o, se retariei os trabalho e lavrei a presente ata, 
que foi aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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Telefone (16) 3301-0614- FAX (16) 3301-6140 
Rua São Bento, 887 - Centro, Araraquara- SP, 14801 -300. 

ARARAQUARA - SP 
www.camara-arq.sp.gov.br 

E-mail: zel ui z@camara-arq .sp.gov. br 

Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social 

Informo aos demais membros da Comissão de Saúde, 
Educação e Desenvolvimento Social que não participarei da reun ião designada 
para 19/03/2018, nas dependências da Câmara Municipal , por motivos 
particu lares. 

Cordialmente, 

Araraquara, 19 de março de 2018. 

.JÚ ·_.ett' k 
;9 o3 I !3 

GER O OA FARMÁCIA 
VEREADOR 

1::!::'1 



Ata da reunião desta Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social realizada 
em 26 de março de 2018, com início às 09 horas e 30 minutos, com a presença dos 
Vereadores Gerson da Fa rmácia (Presidente), Zé Luiz e Paulo Landim, para, na forma 

regimental, deliberar acerca das proposituras remetidas pela Presidência desta Casa 
de Leis. Foram debatidos os Projet os de Lei n2 086/2018, 087/2018, 088/2018 e 
089/2018, ambos da Prefeitura do Município de Araraquara. Ao término da discussão, 
os membros da Comissão manifestaram-se favoráveis às proposituras apreciadas, 
tendo sido emitidos e assinados os correspondentes pare eres de n2 039/18 a 042/18. 
Nada mais havendo a trata r, o Presidente da Comissã , 
declarou encerrada a presente reun ião. Eu, 
Valdemar Martins Neto Mouco, assistente técn ico legislativ , se r ariei os trabalhos 
e lavrei a presente ata, que foi aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Gers9 
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Ata da reunião desta Com issão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Socia l realizada 
em 02 de abril de 2018, com início às 09 horas e 50 minutos, com a presença dos 
Vereadores Zé Luiz e Pau lo Landim, para, na fo rma regimenta l, deliberar acerca das 
proposituras remetidas pe la Presidência desta Casa de Leis. Ausente o Vereador 
Gerson da Farmácia. Ant e a ausência do Vereador Gerson da Farmácia, assumiu a 
Presidência dos trabalhos, "ad hoc", o Vereador Zé Luiz. Foi debatido o Substitutivo nº 
02 ao Projeto de Lei nº 333/2017, do Vereador Rafael de Angeli. Ao término da 
discussão, os membros da Comissã manifestaram-se favoráveis à propositura 
apreciada, tendo sido emitido e assin do o corr spondente parecer de nº 044/2018. 
Nada mais havendo a tratar, o Pre li'CI. 1.21Aitttt--t!B ~~

encerrada a presente reunião. Eu, , Valdemar Martins 

Neto Mouco, assistente t écnico legislat ivo se ret riei os trabalhos e lavrei a presente 
ata, que foi aprovada por todos os presentes-.- .-.- .-.-.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -. 

Zé Luiz- c" da CSEDS 
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Ata da reunião desta Comissão de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social realizada 

em 16 de abril de 2018, com início às 09 horas e 45 minutos, com a presença dos 
Vereadores Gerson da Farmácia (Presidente), Zé Luiz e Paulo Landim, para, na forma 
regimental, deliberar acerca das propositu ras remetidas pela Presidência desta Casa 
de Leis. Foi discutido o Substitut ivo ao Projeto de Lei nQ 082/2018, do Vereador Zé Luiz. 
Ao término da discussão, os membros da Comissão manifestaram-se favoráveis à 
propositura apreciada, tendo sido emitido e assinado o orrespondente parecer de nQ 
047/2018. Nada mais havendo a tratar, o Presidente horas e 50 

minutos, declarou encerrada a presente reunião. Eu, ~~~~~~~------' 
Valdemar Martins Neto Mouco, assistente técnico legislativb, s&crétariei os trabalho e 
lavrei a presente ata, que foi aprovada por t odos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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Ata da reunião desta Comissão de Saúde, Educação e Desenvo lvimento Social realizada 
em 23 de abri l de 2018, com início às 09 horas e 40 minutos, com a presença dos 
Vereadores Gerson da Farmácia (Presidente) e Paulo Landim, para, na forma 

regimental, deliberar acerca das proposituras remetidas pela Pres idência desta Casa 
de Leis. Ausente o Vereador Zé Luiz. Foi discutido o Projeto de Lei nº 104/2018, da 
Prefeitura do Município de Araraquara. Ao término da discussão, os membros da 
Comissão manifestaram-se favoráveis à propositura apreciada, tendo sido emitido e 
assinado o correspof de te parecer de nº 049/2018. Nada mais havendo a t ratar, o 
Presidente da Comir;~ ' oras e 45 minutos, declarou encerrada a presente 
reunião. Eu, ~ , Va ldemar Martins Neto Mouco, 
assistente técnico legisla ivo', se retariei os trabalho e lavrei a presente ata, que foi 
a provada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
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Ata da reunião dest a Comissão de Saúde, Educa ção e Desenvolvimento Social realizada 
em 07 de maio de 2018, com início às 09 horas e 40 minutos, com a presença dos 
Vereadores Gerson da Farmácia (Presidente) e Zé Luiz, para, na fo rma regimental, 
deliberar acerca das propositu ras remetidas pe la Presidência desta Casa de Leis. 
Ausente o Vereador Pau lo Landim . Fora m discutidos os Projetos de Lei nº 107/2018, 
121/2018, 123/2018, 124/2018 e 125/2018, tod os da Prefeitura do Município de 
Araraquara. Ao término da discussão, os membros da Comissão man ifestaram-se 
favoráveis às propositu ras apreciadas, tendo sido emitidos e assi nados os 
correspondentes pa~ ceres de nº 050/2018 a 054/2018. Nada mais havendo a tratar, 

reun ião. Eu, , Valdemar Martins Neto Mouco, 
assist ente técnico legisl iv , , s reta riei os trabalho e lavrei a presente ata, que foi 
aprovada por todos os presentes-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-

Zé Luiz- Membro da CSEDS 
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Ata da reunião desta Comissão de Sa úde, Educação e Desenvolvimento Social realizada 

em 16 de julho de 2018, com início às 10 horas e 10 minutos, com a presença dos 
Vereadores Gerson da Farmácia (Presidente) e Paulo Landim, para, na forma 
regimental, deliberar acerca das proposituras remetidas pela Presidência desta Casa 
de Leis. Ausente o Vereador Zé Luiz. Foi discutido o Projeto de Lei nº 163/2018, da 
Prefeitura do Município de Araraquara, o Projeto de Lei nº 176/2018, do Vereador e 
Segundo Secretário Edson Hei, e o Projeto de Le i nº 177/2018, da Prefeitura do 
Município de Araraquara. Ao término da discussão, os membros da Comissão 
manifestaram-se favoráveis às proposituras apreciadas, tendo sido emitidos e 
assinados os correspondentes parecer s 077/2018 a 079/2018. Nada mais 
havendo a tratar, o President e da Co · horas e 20 minutos, declarou 

~ , Valdemar Martins 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

DESPACHOS 

Processo nº 031/2017 

Encerrados os trabalhos da presente Comissão 
com o término do biênio 2017-2018. 
À Gerência de Gestão da Informação, para os 
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